



## 小金原地区社協の行事が相次ぎ中止！

新型コロナウイルス感染症流行のため、定例の「ちょっといっぷく」「ふれあい会食会」「おやこタイム」をはじめ、グラウンドゴルフ大会・研修会などの小金原地区社協の行事が中止となっています。金婚祝賀会も中止となりますが、市社協からの記念品は申し込まれた方に届けられることになっています。

福祉フェアなど秋以降の行事はこれから検討となりますが、感染症が早期に収束に向かわない場合には実施が困難とみられています。

地区社協の事務所は5月下旬以降開いていて、印刷・コピーなどの業務は行っています。



## 令和2年度評議員総会開催

小金原地区社会福祉協議会の令和2年度評議員総会が6月26日に市民センター2Fホールにおいて開催されました。今年は新型コロナウイルス感染症のために例年より1ヶ月遅らせ、また感染予防対策を行なったの開催となりました。

前年度の事業報告、会計報告が承認され、今年度の事業計画と予算が可決されました。今年度は前半部分の諸活動がすべて中止となっており、後半部分についても計画には計上したものの、感染症の流行が収束に向かわない場合実施が困難との見通しが示されました。

なお、今年度は役員改選のない年でした。



・・・編集後記・・・

地区社協発行の広報紙「ふれあい」は、配布を各町会・自治会にご依頼させていただいておりますが、新型コロナウイルス感染症による健康・安全面を考慮し、今号は掲示板への掲出のみにさせていただきます。

皆様も引き続き手洗い、うがいをして気を付けて過ごしましょう！

広報部長 吉田和男

